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代田地区まちづくり計画（協議会案）に対する意見の概要と協議会としての対応方針               2023年８月 代田まちづくり協議会 

 

※ご意見はそれぞれの意見を要約。また、お一人で複数の項目のご意見は、別項目として表示。 

 ご意見（要旨） ご意見に対する協議会としての考え方 

1 ・高齢者の出歩きやすく憩える環境づくりを。 ○高齢者だけでなく、子育て世帯等も含むすべての

人を対象とする趣旨で、計画案の該当部分を修正

しました。 

2 ・全体的に子育てしやすいまちづくりに向けた施策が少ない。ベンチやトイレの設置は子育て世帯も必要。 

3 ・全体的に高齢者の要望が多く、現役世代の事も考えたまちづくりにしていただきたい。 

4 ・公園外側、集合住宅のエントランスなどに腰掛け場所を置くと、そこが溜まり場になり所有者等の迷惑に

なるため、この要望はしないで頂きたい。 

○計画案に「近隣の迷惑への配慮」について追記し

ました。 

5 ・新代田駅前から下北沢へ向かう道路は、歩行者や自転車の安全な通行ができず不便。災害時の対応や安全

に歩けるように補助54号の早期実現を。 

○新代田～下北沢間の安全な生活道路の必要性は認

識しており、実現方策など今後の検討課題とさせ

ていただきます。 

○また、都市計画道路補助54号線については、当面

の事業化予定はないと聞いており、また様々な意

見もあることから、今回の計画案には取り上げて

おりません。いただいたご意見は、今後の検討課

題とさせていただきます。 

 

6 ・新代田駅周辺にはスーパーがなく、買い物で下北沢へ安全にいける生活道路が必要。そのため補助54号線

の早期実現、または新代田駅から下北沢への線路沿いに歩行者専用道路を。 

7 ・下北沢から新代田まで道が狭く歩行者に危険なため、補助54線の整備を進めてほしい。 

8 ・新代田から下北沢へ行く安全な歩道と車道を分けた道路がなく、補助54号線の早期推進を。 

9 ・道を広く使えるよう電線の地下埋設の検討を。 ○いただいたご意見は、今後の検討課題とさせてい

ただきます。 10 ・新代田駅より南の環七の歩道は、無電柱化の工事等で街路樹を伐採せず緑あふれる歩道に。 

11 ・トイレは犯罪の温床とならないよう、また女性専用トイレは確保していただきたい。 ○いただいたご意見は、今後の検討課題とさせてい

ただきます。 

 

12 ・不審者が多いので、街灯やパトロールを増やしてほしい。 ○いただいたご意見は、今後の検討課題とさせてい

ただきます。 13 ・公園や緑地が増えるのはよいが、夜暗くならないよう防犯灯等の適切な設置を。 

14 ・住宅地での強盗事件が増えており、民家の撮影を禁止すべき。 ○「撮影などの際住民のプライバシーへの配慮を」

の表現で計画案の中にふれております。 
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15 ・鎌倉通りの井の頭線踏切が狭く、広げて欲しい。 ○いただいたご意見は、今後の検討課題とさせてい

ただきます。 

16 ・赤堤通りは本当に危険なので計画案に賛成。 ○今後も検討を進めます。 

17 ・北沢川緑道は、暖かくなるとハチがたくさん飛ぶ箇所があり、通学で利用する子どもにも危険。ハチの対

策も加えていただきたい。 

○いただいたご意見は、今後の検討課題とさせてい

ただきます。 

18 ・環七の1丁目と3丁目を結ぶ歩道橋は、道幅の拡幅、手すりの改善をすると利用しやすくなる。 ○いただいたご意見は、今後の検討課題とさせてい

ただきます。 

19 ・タバコのマナーについて、路上喫煙、敷地内の喫煙の路上への漏れ、公園での喫煙など、住みやすい街づ

くりや地域の価値向上の為に対策の強化が必要ではないか。 

                            

○いただいたご意見は、今後の検討課題とさせてい

ただきます。 


